

EL DEFENSOR DE ALMERIA

ALMERIA. - Martes 14 de Marzo de 1916. DIARIO INDEPENDIENTE DE LA MAÑANA. Redacción y Administración, Plaza del Mercado núm. 23.

Que se salven los parrales

Cuando se escriba para ir salvando nuestra producción agrícola, singularmente la uva, de los grandes riesgos que actualmente la amenazan, nos parecerá poco, ante las exigencias y dificultades de la realidad.

El cultivador de la uva, que es la principal riqueza de esta provincia, ha tenido que modificar las condiciones de apoyo iniciales con que ha contado siempre para el mejor desenvolvimiento del cultivo y consiguiente preparación de los frutos para la exportación.

La guerra, engendradora de tantos quebrantos, ha tenido también graves repercusiones para la clase agrícola, consiguientemente a la explotación de los parrales de uva de embarque.

Ya el pasado año, las casas exportadoras y los comisionistas de ese fruto, negaron en su mayoría a facilitar a los parraleros, los anticipos que se acostumbraban darles en los meses de crecimiento de la adquisición de abonos y gastos de cultivo, con lo cual empezó a inclinarse la grave crisis que ahora se ha extendido tan considerablemente. A consecuencia de ello, muchas fincas se cultivaron muy poco, algunas tuvieron que pasar a otras manos, por ser imposible a sus explotadores, suplir las exigencias de la explotación.

Hoy las dificultades han subido de punto, ocasionando un estado de alarma perfectamente justificado, y a cuyo remedio, se debe acudir prontamente en evitación de una ve dedera ruina. Y, como, que en el presente trabajo, con los meses de febrero a julio, de los múltiples que el complicado problema de la explotación de la parra engendra; ó sea al respecto referente al cultivo.

Ahora el mal no estriba solamente en la falta de dinero, para la adquisición de los materiales fertilizantes y preservativos de la planta, ahora comienza pesadamente en la falta de esas materias. Según noticias recientes, y esto es muy grave, escasean el sulfato de cobre y el azufre, que han subido exorbitantemente de precio, y además se corre el riesgo de no encontrarlos en la medida necesaria. Y como su empleo en las parras es indispensable y su omisión es mortal para las mismas, según pudo comprobarse el pasado año, en los muchos predios que tuvieron que pasar sin esas materias ó no las aplicaron en las cantidades necesarias, no nos parece exagerado sostener, que tal escasez constituye una amenaza de depauperación y un síndrome de próxima muerte para las plantas.

Consideramos el caso, relacionado con el problema de las subsistencias, pues si el necesario es acudir a la vida de las personas abastando los llamados artículos de primera necesidad. También es indispensable, asegurar las simientes para las siembras, y la conservación de las plantas productoras de artículos de consumo representativos de una gran riqueza, dentro de la economía nacional.

Por eso, alzamos con firmeza nuestra voz, para que el Gobierno procure traer de dónde los haya y en condiciones que puedan ser adquiridos por los consumidores, esos dos artículos sin sulfato de cobre y sin azufre, no pueden pasar los parrales y exponerse a la muerte, sobre constituir un abandono punible, representa condenar a la miseria, a muchísimos millares de las honrosas trabajadoras, que de ellos viven.

A lo que se aguarda, para pedir ese remedio a quien más procurado.

Intereses de Almería

Como contestación al escrito que el Comisario Regio, Presidente del Consejo Provincial de Fomento dirigió al ministro de Estado, referente a la prohibición hecha por el gobierno inglés sobre la entrada de nuestras uvas en los mercados ingleses, el ministro de Estado ha remitido al Consejo Superior de Fomento la siguiente. Real Orden:

«Como Señor: En contestación a su atento escrito de 26 del actual, transmitido a este Departamento, por acuerdo de este Alto Cuerpo, de su digna presidencia, la política del Consejo Provincial de Almería interesado en las gestiones oportunas para evitar que el Gobierno inglés prohiba la exportación de uva en aquella y mercados por constituir tal medida la ruina total de las zonas vinícolas de la indicada provincia, ajena por completo a otros cultivos, y por no prestarse dicho trato a ninguna clase de transformaciones de Real Orden participo a V. E. para su conocimiento y efectos oportunos que por este ministerio se viene practicando con todo interés, y a su vez relaciones esperanzas de éxito, las gestiones adecuadas para evitar que llegue a acordarse la expresada prohibición por el menor restringir a alguno a fin de que se reduzca todo lo posible, los perjuicios que de la misma podrían derivarse para nuestros agricultores y exportadores».

Las nuevas ideas

El insignie periodista señor Castrovidó condecorado ayer la carta que le dirigió en A. B. C. Don Torcuato Luca de Tena.

«El donoso la contestación; laciones sobre el saneamiento moderno del honor, puede calificarse el trabajo del señor Castrovidó».

«Castellano es el que calaba» dice el maestro interpretando la palabra de acuerdo con la docta academia española.

Y al emitir valientemente su juicio que abomina de «historias de caballería, nos cuales que desolando de pobres menesteres y ares sin embargo en la hielaguila sin otra ejecutoria que la del bien obrar».

Reguramente no había quedado muy conforme con la explicación al señor Luca de Tena.

Y yó, aunque de acuerdo con el señor Castrovidó en meter de hábaro el procedimiento del duelo, encuentro naturalmente que haya bárbaros en el mundo.

El mismo caso Araquistáin-Pajuelo, no puede resolverse mediante una simple barbaridad a púñales ó flores. Con razón ó sin ella, ha dicho Araquistáin que la mayor parte de la prensa de Madrid, estaba vendida al extranjero.

Con iguales motivos que adremaba es el señor Araquistáin, le llamó alumnado el señor Luca de Tena.

En el caso mencionado, los tribunales de justicia no podían encontrar fácilmente la manera de dar la razón a uno de los señores Luca de Tena ó Araquistáin.

Ninguno de los dos tiene pruebas, y condenados a los dos no es posible, porque si el señor Luca de Tena hubiese accedido a los Tribunales contra el señor Araquistáin, se le hubiera reconocido al derecho a comparecer en el juicio, al menos de que confesara haber sido subvencionado su periódico, y entonces no había ofensa tiempo.

Seguramente, después de admitir la lógica de la ofensa no, quedaba otro remedio que el Sr. Araquistáin-Luca de Tena.

No cabe invocar las ideas pues por muy a lo Castrovidó que se piense, cuando se siente la ofensa en el rostro, se mueve la fiera humana ávida de sangre.

Y es no sólo después de Oreste presentada la otra medida.

Y como en el caso Pajuelo-Araquistáin que el redactor de A. B. C. acusa terminantemente al redactor de «El Liberal».

Si Araquistáin hubiera llevado el asunto a los tribunales y no hubiera escrito la carta que publicó ayer «El País», tendrían razón para seguir sosteniendo sus ideas contra el duelo.

Pero después de decir a Pajuelo que es capaz de comerciar hasta con su misma madre, no le queda otro recurso que entrar de lleno en el retón de la barbaridad.

Es lamentable que la cuestión se la ya planteado así, pues hubo exceso de acometividad por ambas partes.

Y lo peor, es que se quiere matar, pero se resuelve, como este asunto afecta muy hondamente a la ética española, será esta la vencedora.

Y aunque piense de otra forma el respetable señor Castrovidó, eso y todo, se verá expuesto a dar de bofetadas al primero que ofendidos, quiera poner en la piqueta la reputación del honrado escritor republicano.

Hoy ha nevado intensamente en Madrid.

La nieve no ha querido dejar sin ofrenda a los obreros que en Valencia se sacrifican por ser víctimas de la ruina social.

Pero Romanones habrá creído sin duda que es el salario de un ministro de que hoy se arde en la Gaceta.

El malhumorado, casi llorando, el político hábil, habrá exclamado con poeta:

¡Madrid, espulso blanqueado!
Espulso blanco, Madrid, espulso blanco!
Madrid 9-Marzo 1916.

De sociedad

El Sr. Bueso se propone instalar en Almería, a cuyo efecto llegará a nuestra ciudad dentro de pocos días.

Junta de Obras del Puerto

Orden del día para la sesión de hoy. Acta de la Sesión anterior. Moción del Sr. don Juan Muñoz Castaño. Proyecto de Reglamento del Registro Interior modificado.

R. O. ordenando el pago de la subvención del Estado para las Obras de este puerto.

Instancia de don Eudocio Bantualilla solicitando que se le repuga en el cargo de auxiliar de la Dirección facultativa e informes del Ingeniero Director y de la Comisión ejecutiva.

Instancia de don Alfredo Rodríguez oponiéndose a la concesión de un depósito para carbón solicitando por don Ulpiano García Bienes, con informes del Ingeniero Director y de la Comisión ejecutiva.

R. O. aprobando parte del plan económico para el año 1916.

Oficio de la Jefatura transcribiendo otro de la Superioridad referente a la fianza del contratista de las obras del tercer tercio del muelle de Costa de España, con informes del Ingeniero Director y de la Comisión ejecutiva.

Instancia de don Juan Fernández Aponte remitida por el Gobernador civil para construir una pesquería en terrenos de la Junta.

Instancia de don José Orta Bantualilla solicitando que se le abonen los haberes acordados por la Junta devengados desde que acordó su cesantía.

Oficio del Sr. Ingeniero Director remitiendo una instancia de D. Manuel Flores, Quesada pidiendo que sea rebajado en su sueldo, con su informe sobre de la misma.

Cuentas de gastos de la Junta por obras y servicios del pasado mes de Febrero último.

Retado de fondos de la Junta. Soñamiento de día para la sesión siguiente.

La lluvia

Frustradas se vieron el pasado domingo las esperanzas de los jóvenes y aún las de algunos que prematuramente han dejado de ser. Solo y Navarro se unieron para impedir el por lo menos dificultar, la realización del «extraordinario suplemento» del Carnaval; así es, que los jóvenes y los «viejos» no realizaron sus deseos. Una semana completa, otro año será el año de esto, el viento primero y la lluvia después, han producido una catástrofe general; todas las clases sociales, desde el humilde al acomodado, han visto con gusto el presentimiento del tiempo que despertaba esas esperanzas.

La lluvia, de la que tanto se queja la gente joven, es el anuncio de una florida y riante primavera; ahora que el tiempo en que las flores comienzan a abrir sus pétalos y en que se muestran los brotes de las demás plantas, la lluvia no puede venir más a punto.

Más tarde esos mismos que ahora se ponen mala cara, la bendecirán; si llegan el campo, al contemplar el pintoresco paisaje. Entonces a la vista de la espléndida obra de la naturaleza, exclamarán: —¡que hermoso es todo esto!

De todos modos no faltará quien la maldiga; hay otros que es necesario es decir la alegría que en ellos produce este estado del tiempo; nos, los habitantes del campo; basta mirar el rostro de un labrador en un día de lluvia, para comprender con grande, o un instante el placer que en su pecho se encierra, ¡cómo que la lluvia le asegura el pedazo de pan que ha de sostener a su familia, después de los rudos trabajos hechos para conseguirlo!

Por nuestra parte, que siga lloviendo, es una gota de agua, es como moneda de oro, que asegura el bienestar general.

Las aguas de estos últimos días, deturman los cultivos y ayer, dos buenas salidas de Río. Estas lluvias han permitido que sus aguas, diraman con fuerza por los canales de ambas vegas de la capital, y después de hacer riesgos a plantar un todas sus tierras exceden al mar.

Los labradores no pueden quejarse de la perspectiva que ofrecen las próximas cosechas de patatas y cereales, al tiempo de las condiciones en que se ve a presentar la siega de verano porque no hay que olvidar, que Marzo, es como dicen ellos, la flor del año.

Notas menores

Don José Fernández Burgos presentará una carta de pago para responder a las operaciones facultativas del registro minero «El Judío» número 23.841 del término de Almería.

Don Laudelino Moreno y García solicitó ayer la propiedad de treinta pertenencias de mineral de hierro con el número de «Luz» número 33.847 en el término de Gérgal, paraje denominado Loma del cerro de la Magdalena.

Las Piñatas del Domingo

Fuero muy animadas las veladas que en las diferentes sociedades recreativas, tuvieron lugar la noche del domingo ya dimos cuenta de las celebradas en el Casino y Circulo Mercantil.

En la sociedad «La Nueva Unión» donde no descansa la buena Junta diestros en sus trabajos por dar animación y esplendor a sus espectáculos vivió el domingo en la noche muy concurrido el salón con las lindas señoritas, que daban esplendor y belleza a la agradable velada organizada por los socios que componen dicha simpática sociedad.

Por la mucha afluencia de nuestras bellas damas que tanto contribuyen a que fuese más agradable la estancia, nos es imposible publicar sus nombres.

También resultó animada y concurrida la sociedad «Jacinto Benavente» en la que hubo baile desde las primeras horas de la noche hasta altas de la madrugada, resultando animadísimo.

Las Sras. de Verezó ofrecieron en su domicilio, a sus amistades, un baile que estuvo muy concurrido, siendo obsequiados espléndidamente los invitados que permanecieron allí hasta altas horas de la madrugada.

La catástrofe del «Príncipe de Asturias»

Ayer recibimos una noticia relacionada con la horrible catástrofe ocurrida al hermoso transatlántico de la Compañía de Pañol, que reviste verdadera importancia para una familia.

En el «Príncipe de Asturias» viajaba para Buenos Aires, un paisano nuestro llamado Juan Soriano Bascañan, natural de Nijar, hijo político del velino de Tabernas don Cándido Jalen Sola.

Aquel Sr. dependiente de comercio desde hace muchos años, no podía viajar sin duda, con su propio nombre, y para evitar las dificultades que se le presentaban, arregló la documentación a nombre de Fernando Martínez Lirio, con el que no había dificultades alguna en el viaje.

Pero en aquel, que Fernando Martínez Lirio, que se encuentra bueno y sano en Tabernas, dedicado a un oficio de operario, es considerado por todos como muerto mientras que Juan Soriano Bascañan, que ha perecido indudablemente, no figura su nombre en ninguna parte. Como se ve, el caso puede ser más doloroso para la viuda de Juan Soriano, que para haber perdido a su esposo, no puede acreditarse su verdadero estado.

Al leer esta noticia a coronación del presidente de la Junta de Emigración y del inspector del ramo, han estado el padre político de Juan Soriano Bascañan, que prestará hoy declaración.

Las subsistencias

El gobernador civil dirigió ayer al siguiente telegrama a los alcaldes de esta provincia:

«No, habiendo cumplimentado hasta la fecha lo dispuesto en mi circular, número 784 publicada en el «Boletín Oficial» de fecha 8 de este mes, sobre relaciones juradas para conocer sus necesidades alimenticias almacenadas en un término municipal prevengo a usted para que sin excusa ni pretexto alguno, conteste inmediatamente mañana de los datos que en dicho circular se interesan, aprobándose de desobediencia y quedando conminado con las responsabilidades a que legalmente ha de llegar».

La actitud del gobernador nos parece plausible, pues es una señal inequívoca de que se va conveniéndose de cómo las gaitas algunas de sus subditos.

Cada cual en su lugar

En vista de las graves alarmas ocasionadas en un artículo titulado «La necesidad provincial» que publica el número de ayer aseguramos que no queda el caso vergonzoso y retiramos a intentarlo no ya mencionados ni con juramentos, más indispensables para alentar a los amigos y señores en los establecimientos benéficos, el gobernador civil acordando al Director del Hospital, presentándole por el estado de los servicios en los establecimientos sometidos a su dirección.

El señor Valverde le contestó asegurando que todos los servicios relacionados con los enfermos y afealdos en los establecimientos provinciales marchaban con la regularidad debida hasta el presente.

Lo hemos oído con satisfacción, por lo que los señores de los establecimientos para que cada cual quede en el lugar que le corresponde y para tranquilidad general en su país.

Notas de Hacienda

Se ha ordenado que el haber mensual que percibe por Almería don Pascual Quesada García, se pague en lo sucesivo por la Delegación de Hacienda de Sevilla.

Repartimientos aprobados.

A excepción de los pueblos de Alhambra, Alhó, Benahadúz, Lubrin, Lucama, Lédar, Nijar, Sorbas, Torque, Turillas, Velez Blanco, Velez Rubio, Bostarique, Gádor, Bujadía, Ilar y Paterna han sido aprobados todos los padrones de cédulas personales de los demás pueblos correspondientes al año actual.

Repartimiento de arbitrios.

El gobernador civil ha remitido a la Delegación de Hacienda el repartimiento de arbitrios extraordinarios de Oluja de Castro para su censura.

Subvenciones de pago.

Para hoy se hayan señalados para el pago, los siguientes libramientos:

A nombre de don Antonio Bueno uno de mil pesetas.

A don Pedro Galera, otro de 300 pesetas.

En serio y en broma

No sabemos del banquete reformista, mas ni otra cosa, que la que no cuenta «El Día»; verdad es que la revista ha sido tan espléndida como la comida, pues hasta comieron, según por el menú, platos con mostaza, ¡Dios les conserve la fuerza digestiva!

Tal vez, algún adepto zapatero, les habrá mandado; cortidos de cuero, ¡Tendría que ver! por que antes se reservaban por el acaso para después de las comidas; ahora por lo visto, se empujan para hacer boca. En algo se ha de conocer que son «reformistas».

El acto que constituyó una «brillante» exhibición de fuerzas, estuvo consagrado a dirigir piropros al mar latino sobre cuyas arenas movida por el viento, comieron los asistentes, jóvenes pero esforzados como todos, según nos consta en jefe indiscutible. Y, día por día, como muchachos, recordarán aque llo de...

Aquí se cansa, se cansa, a la orillita del mar... Pero el mar tiene malas bromas, y ya que no pudo tragárselas, les sopó con tal violencia por la espalda, que los lanzó en un periquete, contentos y bien nutridos, a divertirse contemplando las comparas de Piñata.

No hemos de omitir que el agasajo de don Augusto Barcia, pronunció un excelente discurso, hablando de la gran empresa, según el oratorio melódico y ofreciendo el poder a sus correligionarios, para cuando aquella tarde, si en esa habla de consistir, el término de tanto horror como la guerra implacable, ojalá que entrasen hoy mismo.

También les dijo que las declaraciones políticas las reservaba para Vera a la que considera como su patria natal. Nada, lo que llevamos dicho: «la tuya».

[Con cuanto rango levanar las dardos de se elementos contra el cacho que y el consuelo, cuya extirpación es la obsesión del partido reformista.

¡Oh poder de la elocuencia, con qué oportunidad demuestras algunas veces, a acoradas armas!

Notas militares

El capitán de las Tropas de Sanidad Militar de Sevilla interviene de esta Ayuntamiento se ordene al voluntario Diego Yergara Barra que se presente en el cuartel de los Terceros de aquella capital.

El Teniente Coronel de la Comisión Liquidadora de Infantaria Marina ha interesado de esta Alcaldía la devolución del ajuste por piñetas de campaña del soldado Clemente López Peláez.

El Director del Hospital Militar de Melilla, ha participado a esta Alcaldía el fallecimiento en aquel hospital del soldado almericense, Euzimado Fernández.

El coronel del Tercer Regimiento de Zapateros Minadores, ha remitido a esta Alcaldía los pases de segunda reserva de los soldados Francisco Salvafor Payán, José Ruiz Gallar, Manuel Guerrero Moreno y Juan Muñoz Segado.

El coronel primer jefe del Regimiento de Caballería, Cazadores de Victoria, ha remitido a este Ayuntamiento el certificado de soltería del soldado Juan Soler Fernández.

TRIBUNALES

El Jugado de Instrucción de esta capital ha preguntado un oficio a esta Alcaldía, recordando el informe de ocurrencias que tiene pedida del procedente Francisco Benito Benito.

El mismo Jugado interesa de las autoridades la buena y recata de un caso de ocurrencia sustraída de la notificación favorable el día 7 del actual.

Sesión del Ayuntamiento

A las tres y cuarto declara abierta la sesión el alcalde señor Pérez Córdoba.

Asisten los concejales señores Martínez García, Pérez López, Fernández Burgos, Muñoz Calderón, Muñoz Ocaña, Alonso Díaz, Durán, Villegas, Trihane, García Langie, Pérez Ibañez y Sánchez Piñón.

El secretario da lectura al acta de la sesión anterior siendo aprobada.

Seguidamente se pasó a despachar los asuntos puestas a la orden del día.

Moción de la Comisión de Abastos sobre la subida de los precios de las reses que se sacrifican en el Matadero.

El señor Martínez García, Presidente de la Comisión de Abastos, propone que también se haga extensiva esa moción, al pescado.

El señor Muñoz Ocaña se adhiere a la proposición del señor Martínez García.

Al fin se aprueba con la enmienda de ambos concejales.

[Entra en el salón el señor Juárez López.]

Revisión de los expedientes de cancelación de sitios para la venta de pescado en el Mercado público.

El señor Pérez López dice que se debe de continuar sujetándose a lo acordado, con arreglo a los puestos ya concedidos y que en lo sucesivo no se autorice la propiedad.

Intervienen los señores Villegas y García Langie.

Se acordó acceder a lo propuesto por el señor Pérez López.

Padrón de carruajes de lujo, plaza, etc., etc., para su aprobación.

Aprobado.

Acta de la Comisión para la adjudicación de premios a comparas y máscaras, declarándolos desiertos.

Enterados.

Moción proponiendo se den 100 pesetas a la Tienda de Asilo para una comida a los pobres.

De conformidad.

Factura de Fernando Fernández importante 243 pesetas por una máquina para máquina de escribir adquirida para el Juzgado de primera Instancia.

Enterados.

Moción proponiendo se den 100 pesetas a la Tienda de Asilo para una comida a los pobres.

De conformidad.

Factura de Fernando Fernández importante 243 pesetas por una máquina para máquina de escribir adquirida para el Juzgado de primera Instancia.

Enterados.

Moción proponiendo se den 100 pesetas a la Tienda de Asilo para una comida a los pobres.

De conformidad.

Factura de Fernando Fernández importante 243 pesetas por una máquina para máquina de escribir adquirida para el Juzgado de primera Instancia.

Enterados.

Moción proponiendo se den 100 pesetas a la Tienda de Asilo para una comida a los pobres.

De conformidad.

Factura de Fernando Fernández importante 243 pesetas por una máquina para máquina de escribir adquirida para el Juzgado de primera Instancia.

Enterados.

Moción proponiendo se den 100 pesetas a la Tienda de Asilo para una comida a los pobres.

De conformidad.

Factura de Fernando Fernández importante 243 pesetas por una máquina para máquina de escribir adquirida para el Juzgado de primera Instancia.

Enterados.

Moción proponiendo se den 100 pesetas a la Tienda de Asilo para una comida a los pobres.

De conformidad.

Propuesta de la Comisión de Hacienda sobre la nulidad del padrón de parados.

Se acordó aprobar el informe de la comisión de Hacienda.

Recibo de 75 pesetas por la instalación de tablao de música, durante los días de Carnaval.

Aprobado.

Informe de la Secretaría en el recibo del administrador del «Boletín Oficial» por la inserción del anuncio de subasta del edificio del Matadero.

Aprobado.

Factura de 1.004'96 pesetas por 96 palmeras y los gastos, de embalaje y trasporte.

Aprobado también.

Factura de 441 pesetas importe de 25 docenas blancas y 150 plátanos azules.

Fué aprobado.

Fué aprobado. Fué de 70 pesetas por una estera para el despacho de la Presidencia de Abastos.

Aprobado.

Id de 125 pesetas por el alquiler de camas para la Guardia Civil desde el día 23 de Febrero último al 10 del actual.

Se aprobó.

Escrito de D. Eugenio Bustos solicitando se adopten varios acuerdos para honrar y perpetuar la memoria de D. José Jesús García Gómez.

Se acordó el primer jefe del Regimiento de Caballería, Cazadores de Victoria, ha remitido a este Ayuntamiento el certificado de soltería del soldado Juan Soler Fernández.

Entre las peticiones que se formulan en este último escrito figura la de que se dé el nombre de don José Jesús García a la Calle de Murcia.

El señor Villegas pide que conste en acta el sentimiento de la Corporación por la muerte del expedito señor García.

El señor Fernández Burgos se adhiere a las manifestaciones del señor Villegas.

El señor Muñoz Ocaña pronunció otro discurso ensalzando la memoria

Nuestras conferencias telegráficas

De la guerra

ROBEY EL ATAQUE A VERDUN. — OPINIONES DE UN CUARTO MILITAR.

Noticias de Londres dan cuenta de que el "Observer Athenes" dice que un conocido oficial ha manifestado haber visto muy claramente que el príncipe heredero no triunfará en Verdun.

El asunto es de gran seriedad para Alemania que ha perdido gran cantidad de material de guerra y muchos hombres que no podrán ser reemplazados sin grandes dificultades.

Estima que los alemanes no continuarán sus ataques, con la violencia que al principio, pues necesitarán un trabajo sobre humano durante un buen número de meses para reparar las pérdidas sufridas y completar sus cuadros de ejército, sin exponerse a debilitar otros frentes.

OPINION DE HINDENBURG

Se sabe que Hindenburg se opone resueltamente al proyecto de atacar a Verdun, en que estaba inspirado el príncipe.

LA FORTALEZA DE VAUX

Acercos de la intervención del Kaiser y la acción de los periódicos alemanes están muy desilusionados los prusianos y bávaros al enterarse de que la fortaleza de Vaux ha estado siempre en poder de los franceses, después de que la prensa germana, mostró gran entusiasmo por la imaginación del triunfo.

"Frankfurter Zeitung" comentaba así el hecho:

"La fortaleza blindada de Vaux, que después de Douaumont, es la más sólida muralla francesa, desde la cual se amenaza a Verdun, fué tomada al asalto por nuestros valerosos soldados".

Nuestra guerra es más rica en victorias y hechos de armas reveladores de la gran energía del espíritu militar que aseguran que una hazaña sea más admirable que ninguna de las precedentes.

En uno de los fuertes muros blindados que rodean a Verdun, el fuego certero de nuestra formidable artillería ha aserto una gran brecha.

Es cierto que el Estado Mayor Alemán, con tranquilidad, tiene seguridad la victoria—dice.

Y añade, nuestro brillante nuevo éxito, sirve para acortar la distancia entre nuestra posición del sur de Douaumont y nuestras líneas de Woeyre.

LAS PERDIDAS ALEMANAS EN VERDUN.

El "Observer Athenens" del domingo, dice que la batalla de Verdun en que los alemanes han puesto todo su empeño y en cuya victoria tienen una fe ciega, cuesta a estos 10.000 hombres diarios.

Calculando por lo bajo las pérdidas totales sufridas por los alemanes, dice no estará lejos de 200.000 hombres, si a estas horas no alcanzan esa cifra.

La situación de los alemanes es tan desventajosa, que los mismos franceses desearían que continuaran acortando la esperanza de la victoria, durante lo que queda de lucha que promete ser sinuosa.

La reputación del Príncipe heredero haflase en peligro.

En Boches, están tan cerca y tan lejos al mismo tiempo de la plaza que probablemente pondrán toda la "carne al asado".

Si se apoderasen de Verdun, el hecho no podrá nunca tener otra trascendencia que la de un objetivo local.

Nunca habrá sufrido la raza Jermánica, en el transcurso de la lucha, sentir con oídas mayores sacrificios, sin que haya probabilidad alguna de que lleguen a un resultado que los compense.

Tienen dedicado todo su esfuerzo a romper el frente francés en

que haya indicios de que puedan conseguirlo.

La experiencia de las últimas semanas demuestra, que el frente es inexpugnable.

Se atribuye al enemigo el propósito de atacar al oeste, estando constantemente, vigilado por los aviones.

La batalla de Verdun dura ya tres semanas, habiéndose demostrado en su transcurso, que perjudica a los alemanes y favorece a los franceses, habiendo perdido aquellos el poder ofensivo y defensivo.

PARTE OFICIAL FRANCESA

El comunicado oficial de los tres días de la tarde dice así:

Ninguna acción de infantería en la región norte de Verdun.

El bombardeo ha continuado anoche contra Bethincourt y la región de Douaumont así como en Woeyre en los sectores de Moulville y Rouvaux.

Nuestra artillería ha desplegado gran actividad en todo el frente, especialmente en el bosque de Lepetre, donde una fracción de nuestras tropas ha penetrado en una trinchera enemiga, cerca de la Cruz de las Jermelitas, sobre un frente de 200 metros, limpiándolo de enemigos.

Después de causarnos bastantes bajas han regresado a nuestras líneas, trayéndose una veintena de prisioneros.

Los franceses lanzaron 30 obuses sobre la estación de Conflans, donde se han revelado cinco focos de incendio.

PARTE OFICIAL RUSO

El comunicado oficial de Petrogrado, dice:

En el frente occidental, cerca de Borsmund, hubo un encuentro.

El enemigo, ha empleado minas de grueso calibre contra nuestras trincheras de Galizia.

Sobre el Danister, nuestros exploradores atacaron el pueblo de Salsche a pesar del violento fuego adversario invadiéndolos las trincheras.

En el mar Negro fueron oídos piques dos torpederos turcos.

NOTICIAS ITALIANAS

Noticias de Vejan comunican que los temporales de nieve interrumpieron sus operaciones en el frente italiano.

En el valle del Isonzo, la nieve alcanza una altura de diez metros y medio.

Desde el Isonzo hasta el mar, la artillería se muestra activísima.

Los austro húngaros siguen avanzando en Valona, amenazando a las tropas italianas del flanco oriental que tuvieron que retirarse rápidamente bajo el fuego enemigo.

En las alturas del monte Ferras los italianos también han tenido que retroceder.

Desde la toma de Durazzo, los austro-húngaros han recorrido 70 kilómetros, avanzando a 20 de Valona.

Un monitor francés de los Barbanets, bombardeó Tokoburnum.

Los aviones ingleses han bombardeado varios transportes enemigos.

PARTE OFICIAL ALEMANA

El comunicado oficial alemán dice así:

Los regimientos de Sajonia tomaron por asalto, sufriendo sólo escasas pérdidas, las bien fortificadas posiciones del trazo de bosque al Sudoeste y Sur de Ville-au-Bois (20 kilómetros al Sudoeste de Heims), en una extensión de 4.400 metros y una profundidad de terreno de un kilómetro.

Doce oficiales y 725 hombres de los caparros en nuestro poder, y ocho además un cañón revólver, cinco ametralladoras y 43 lanzas.

En la orilla occidental del Mosela, los últimos desalojados los franceses de las últimas posiciones que se conservaban en los bosques de Réban y Cumiéras.

Los contraataques iniciados por el enemigo contra la parte Sur de los bosques y contra las posiciones

alemanas situadas más al Oeste fueron detenidos por nuestro fuego.

En la orilla oriental del Mosela, se vio violenta actividad de la Artillería, y especialmente en la región al Nordeste de Bras.

Al Oeste del pueblo y fuerte de Vaux y en varios puntos de la planicie de la Woerre no hubo acciones decisivas de Infantería.

Unicamente durante la noche fué sangrientamente rechazado un ataque aialado, por sorpresa, intentado por los franceses contra el pueblo de Blanzac.

En la mañana del 9 del corriente fué atacada en Kaliacras, al Nordeste de Vaux, en el mar Negro, una división naval rusa compuesta de un acorazado, cinco destructores y varios vapores mercantes, por una escuadrilla alemana de hidroaviones, la que lanzó bombas algunas de las cuales alcanzaron a los destructores.

El ministro de la Gobernación, señor Alba está bastante mejorado de su catarro, habiéndose levantado para asistir a la fiesta de los exploradores.

Hoy le visitó el presidente del Consejo.

HAELANDO CON ROMANONES

El Conde de Romanones, hablando con los periodistas ha negado fundamento a la información publicada por un periódico titulada "Qué pasa en Marruecos", que se refiere a manejos de agentes alemanes en nuestra zona de influencia en Marruecos.

EL GOBERNADOR DE MADRID

Sin gran ceremonia se ha posesionado del Gobierno de Madrid el señor Roselló.

TELEGRAMA DE PESAME

El Presidente de la República de Chile ha telegrafiado al Rey y al Gobierno su sentimiento por la pérdida del trasatlántico "Príncipe de Asturias".

El Presidente de la República de Chile ha telegrafiado al Rey y al Gobierno su sentimiento por la pérdida del trasatlántico "Príncipe de Asturias".

Responiendo a las preguntas de estos, manifestó que el decreto de suspensión será firmado por el Rey cuando regrese de su viaje a San Sebastián y será publicado en la "Gaceta" de jueves al viernes.

Reteniéndose a los datos parciales recibidos por la Dirección general de Agricultura, se expresó su confianza en terminos optimistas, para de la próxima cosecha de trigo en España.

De no ocurrir percance alguno, calcula que la recolección de esta campaña alcanzará la cifra de cuarenta millones de quintales de trigo.

Esta abundancia, pronuncia la baja de los precios y hará desaparecer la actual situación actual.

Los datos anteriores demuestran que la progresión de la siembra alcanza centenares de hectáreas.

ALBA ENFERMO

El ministro de la Gobernación, señor Alba, sufre un fuerte catarro, que le obliga a guardar cama.

CONSEJO DE MINISTROS

El próximo miércoles se celebrará Consejo de ministros en la Presidencia, preparatorio del que se ha de celebrar el jueves en Palacio.

LA EXPORTACION DE HIERROS Y ACEROS.

El ministro de Hacienda, señor Villanueva ha invitado al de Fomento, don Amos Salvador, para que designe una comisión de directores de empresas especializadas de ingenieros que presida por el Director de Comercio, estudie las medidas para señalar precios y restringir, gravar o prohibir la exportación de hierros y aceros laminados.

LA IMPORTACION DEL CARBON.

La Junta de transportes marítimos ha recibido varias peticiones de autorización para importar carbón, a las que no se acompañan los documentos que preceptúa el reciente decreto.

Se ha acordado requerir a los peticionarios para que los aporten al objeto de despachar las peticiones con la mayor rapidez posible.

DE INSTRUCCION PUBLICA

La "Gaceta" publica los siguientes decretos de Instrucción pública:

Jubilando a don José Manzano Castro, jefe de la sección administrativa de primera enseñanza de Almería.

Destinando a Jaén a la Inspectora doña Josefa Segovia.

RUMORES POLITICOS. — EL DECRETOS DE DISOLUCION

A pesar de las manifestaciones del señor Conde de Romanones, se afirma en los círculos políticos que los decretos de disolución de Cortes y de convocatoria para las elecciones, no se firmarán hasta el sábado y no serán publicados hasta el domingo.

ALBA MEJORADO

El ministro de la Gobernación, señor Alba está bastante mejorado de su catarro, habiéndose levantado para asistir a la fiesta de los exploradores.

Hoy le visitó el presidente del Consejo.

HAELANDO CON ROMANONES

El Conde de Romanones, hablando con los periodistas ha negado fundamento a la información publicada por un periódico titulada "Qué pasa en Marruecos", que se refiere a manejos de agentes alemanes en nuestra zona de influencia en Marruecos.

EL GOBERNADOR DE MADRID

Sin gran ceremonia se ha posesionado del Gobierno de Madrid el señor Roselló.

TELEGRAMA DE PESAME

El Presidente de la República de Chile ha telegrafiado al Rey y al Gobierno su sentimiento por la pérdida del trasatlántico "Príncipe de Asturias".

UNA MUJER MUERTA DE HAMBRE.

En la calle de Villamil de esta corte, se encontraron la pasada madrugada, los agentes de la autoridad una mujer muerta.

Conducida a la casa de socorro del distrito, fué identificada, resultando ser una anciana mendiga muy popular en Madrid.

Los médicos manifestan en sus dictámenes, que ha fallecido de hambre y frío.

LA CAJA POSTAL DE AHORRO. — EN MADRID.

Hoy han sido abiertas al público las ventanillas de la Caja Postal de Ahorro.

Desde las primeras horas de la mañana, el público acudió en gran número, formando largas colas.

Las imposiciones hechas durante el día son numerosas.

El éxito ha superado a los cálculos.

EN PROVINCIAS

En provincias también han sido muchas las imposiciones, figurando en primer lugar.

ENTRADA A DOS AÑOS BARRIO.

Una comisión del Centro del Ejército y Armada, ha visitado al ministro de Fomento, don Amos Salvador entregándole el nombramiento de socio de mérito de dicho Centro extendido en un artístico programa.

Presidia la citada comisión, el general Torrona.

LAS SUBSISTENCIAS

Despachos oficiales de los gobernadores de Sevilla y Alicante recibidos en el Ministerio de la Gobernación comunican haberse celebrado mítines en Lebrija, Elda y Alcoy, pidiendo el abaratamiento de las subsistencias.

En Alcoy, después de celebrado el mitin que estuvo concurridísimo, se formó una manifestación compuesta por unas 4.000 personas, que atravesaron las calles de la población, para ir a entregar las conclusiones al gobierno civil, disueltas después dentro del más perfecto orden.

EL REY EN SAN SEBASTIAN

Comunican de San Sebastián que ha llegado el rey acompañado del Conde de Grove y del marqués de Villalobar.

Este último prosigue su viaje a Londres para tratar del aprovisionamiento de la población civil belga.

En la estación recibieron al monarca, las autoridades, corporaciones y comisiones de todos los centros, los cuerpos que componen la guarnición de la plaza y un inmenso gentío, que dispuso al augusto viajero un cariñosísimo recibimiento.

Al entrar en agujas el tren real, la muchedumbre prorrumpió en vítores y aplausos.

El rey se dirigió en automóvil al Hotel Cristina.

A su paso por las calles de la población, fué aclamado sin cesar por el público.

Los balcones estaban atestados de señoras que saludaban al monarca con los pañuelos.

Al Hotel han acudido las autoridades y muchas personalidades, firmando en los álbums.

Han llegado los doctores Moore y Quiñones de León.

Probablemente el rey emprenderá el viaje de regreso a Madrid en el exprés del marles a las cuatro de la tarde.

LA FIESTA DE LOS EXPLORADORES.

El presidente del Centro Aragonés, señor Royo Villanova, ha obsequiado con un banquete a los exploradores de Zaragoza, que han venido a traer a Cavia un mensaje de aquella ciudad.

Asistieron muchos individuos de la colonia aragonesa al acto.

Una rondalla amenizó el acto. Hubo brindis y fueron leídas algunas poesías ensalzando a Aragón.

Los exploradores visitaron las canchales y la armería real.

A las cinco y media de la tarde tuvo lugar en la redacción de "El Imparcial", la solemne entrega a Mariano de Cavia, del mensaje de Zaragoza.

Presidió el acto, el ministro de la Gobernación, señor Alba, asistiendo representantes de la prensa y autoridades permanentes de la Literatura, Música y Artes.

Pronunciaron elocuentes discursos los señores Lopez Ballesteros y Cavia, ensalzando a Cavia.

Este, emocionadísimo pronunció un elocuente y sentido discurso de gratitud.

Los concurrentes fueron obsequiados por Cavia con un lunch.

Al final hubo vítores y aplausos resultando el acto, solemne y agradable.

LA HUELGA DE BARCELONA

Las últimas noticias de Barcelona, comunican que va volviendo a la normalidad.

Han reanudado el trabajo la mayoría de los obreros y los otros que dan en actitud expectante.

Subsiste la huelga de albañiles, pero hay muchos dispuestos a trabajar.

Reanudaron el trabajo la mayoría de los obreros de la industria textil y del ramo de aguas.

La huelga de conilleros y pasteleros acausada ayer, no ha sido general ni mucho menos.

Ha habido algunos incidentes en San Vicente y en Castiells donde han trabajado algunas fabricas.

En Badalona continúa la huelga. En Igualada han reanudado el trabajo los metalúrgicos.

Se ha celebrado una asamblea de consumidores de gas para protestar del aumento de precio del mismo.

EN BILBAO. — EL PREMIO DEL PAU.

Los panaderos de Bilbao han visitado al gobernador para anunciarle la subida de pan, por ser imposible el negocio en las condiciones actuales.

El gobernador les ha pedido que aplacen la subida hasta que lleguen 6.500 toneladas de trigo contratadas en la Argentina.

Los panaderos se han negado a aguardar más exponiendo que se le van gradatamente sus intereses.

La situación creada es bien difícil. Se nota el descontento del vecindario ante la amenaza de la subida.

Las autoridades gestionan la solución del conflicto.

REUNION REPUBLICANA

Se han reunido los republicanos bilbaínos, presididos por el alcalde para ocuparse de la ruptura entre la Comisión de Bilbo y la Junta de transportes del Gobierno.

Acordaron salir esta noche en cooperación con los macederos y la banda de música municipal a recibir a los concejales procedentes de Madrid.

El alcalde ha publicado un bando, lamentándose de la falta de apoyo de las autoridades superiores.

A TIROS CON LA GUARDIA CIVIL.

Comunican de Oviedo, que una pareja de la benemerita, encontró a los mozos Manuel Fernandez y Francisco Galán en un sitio sospechoso próximo a la aldea de Olivares.

Al pretender registrarlos, el Manuel se revolvió contra la guardia, disparándole cinco tiros.

Los guardias hicieron fuego, resultando herido el Manuel Fernández, que fué conducido al Hospital. El Francisco Galán ha ingresado en la cárcel.

EL VIAJE DEL REY

Comunican de San Sebastián que el rey ha pasado esta tarde en automóvil hasta Zumarraga, siendo muy apaludido en el trayecto.

Ha conversado con el gobernador ocupándose de asuntos de interés local.

Anunció que enviara obsequios para las cárceles de Junio.

En rey ha anunciado su marcha a Madrid hasta el miércoles próximo.

LOS MINEROS DE CANTABRIA

Comunican de Cartagena que se ha celebrado una reunión en el sindicato minero, en la que se ha dado cuenta a los obreros, del nuevo proyecto por el que se han de negociar estos a admitir.

La solución del conflicto ha sufrido algún retraso.

Las autoridades se hallan preocupadísimas ante el peligro de nuevas desavenencias.

LA BOLSA

COTIZACIONES DE HOY

Interior.	71 40
Ex. corriente.	74 40
Ex. próximo.	60 00
Ex. amortizable.	85 90
Nuevo amortizable.	96 00
Edulas hipotecarias.	56 85
Ex. 100.	000 00
Acciones de:	
abacoc.	280 00
raposo.	88 25
Ex. 100.	24 92

Del extranjero

ACCIDENTES MARITIMOS

Por consecuencia del fuerte temporal reinante en el Tajo se hundieron dos barcos cargados de carbón.

Por la misma causa el torpedero "Guadiana" se veía en peligro, salvándose por los auxilios que le prestó el crucero "Vasco de Gama".

SANCHEZ ORTIZ

LIBRAS ESTERLINAS ORO El 13 de Marzo de 1916 PAGARON A postas 25 45 SOCIEDAD ANONIMA ROSENO Paseo del Príncipe 10 ALMERIA

ERANCO ESPAÑOL DE CREDITO

Agencia de Almería

Cierre de la Bolsa de Madrid el día 13 de Marzo de 1916	
Cheque sobre París.	88.40
Idem sobre Londres.	24.93
Interior 4 %	74.50
Amortizable 5 %	85.20
Idem 4 %	85.25
Banco España	460.00
Tabacalera	279.00

Registro civil

En el registro civil se hicieron ayer las siguientes inscripciones:

NACIMIENTOS
 Juan García Martínez, Antonio Salvador García, Francisco Barón Píen, Filomena González Ibáñez, Carmen Campello Ramirez y María López Fernández.

DEFUNCIONES
 Antonio Díaz Sánchez, Angel Arenas Turresillas, Isabel Durán Martín, Miguel Planas Sánchez, Paula Merlos Velasco y José Antonio Martín Murcia.

CASAMIENTOS
 Manuel Cibera Salvador con María Fernández Yebes.

Movimiento marítimo

ENTRADAS
 Ayer entró en nuestro puerto el vapor español "A. Lázaro" procedente de Melilla con carga general y 88 pasajeros para este puerto.

SALIDOS
 También salieron ayer el vapor español "A. Lázaro" para Melilla con carga general y pasajeros y el laúd de la misma nacionalidad "Carmelo" para Gertrucha con cargamento de mineral de plomo.

Boletín religioso

Santos del día
 Santo Pedro y Apóstolo, mártires, León obispo y mártir, y Santa Matilde, reina.

La misa y el oficio divino son de la feria tercera rito simple y color morado.

Cultos del día
 El jubileo de las 40 horas se celebrará en el convento de Santo Domingo a interción de don Enrique García Cassinello por su hija Enriqueta.

En todas las Parroquias y capillas se rezará el rosario á la oración.

Santos de mañana
 San Raimundo Abad, Zacarías papa, Longinos soldado, y mártir, y Santa Lucía vírgen.

La misa el oficio divino son de la feria cuarta rito simple y color morado.

Cultos de mañana
 El jubileo de las 40 horas se celebrará en la Parroquia de San José, por la Asociación.

En todas las parroquias y capillas se rezará el santo Rosario á la oración.

Casas de Socorro

La Municipal.
 Hoy prestan servicio de guardia en este establecimiento el médico don Gabriel de la Cámara y el practicante don José Soler Ortega.

El servicio de retén lo hará el médico don Juan Rumi Abad y el practicante don Francisco Gutierrez.

La Obrera
 Con el médico adscrito á este establecimiento don Ignacio Guillén Aranzana.

En la casa de socorro La Obrera fueron curados ayer Ana Vivas Requena de 5 años de edad, de una mordedura de perro en la pierna derecha y á José Albesa Gil, de 7 años de edad, se le extrajo un anuelo del dedo medio de la mano derecha que se lo clavó jugando con otros muchachos.

En la municipal de socorro fueron curados ayer Manuel Hernández González de una herida en la cabeza y José Martínez Usero de una herida en un dedo.

En el Hospital también fué curada ayer Francisca Carretero Martínez de 70 años de edad, de una fractura del

Hospital provincial

Ayer ingresó en esta prisión provincial Joaquín Fernández López por orden del juzgado de Instrucción.

En conducción
 Para la prisión central de Granada salió ayer en conducción al recluso en esta prisión provincial traído de esta provincial, Miguel Antequera Ortega.

Existencias
 El número de reclusos, hasta anoche en esta prisión provincial era el de 12 hombres y 1 mujer.

ELIXIR ESTOMACAL

de Saiz de Carlos (STOMALIX)

Es recetado por los médicos de las cinco partes del mundo porque tonifica, ayuda á las digestiones y abre el apetito, curando las molestias del

ESTÓMAGO É INTESTINOS

el dolor de estómago, la dispepsia, las acedias, vómitos, inapetencia, diarreas en niños y adultos que, á veces, alternan con estreñimiento, dilatación y úlcera del estómago, etc. Es antidiabético.

De venta en las principales farmacias del mundo y en Serrano, 30, MADRID, desde donde se remiten folletos á quien los pida.

EL DEFENSOR DE ALMERIA

Diario independiente de la mañana

REDACCION, ADMINISTRACION Y ALERES.—PLAZA DEL MERCADO NUMERO 25.

PRECIOS DE SUSCRIPCION	TARIFA DE ANUNCIOS
En Almería un mes ... 1'50	En 1ª plana, línea ... Pesetas 0'50.
Provincias trimestre ... 5'00	En 2ª y 3ª ... " 0'30.
Extranjero ... 10'00	En 4ª ... " 0'20.
Para revendedores 25 ejemplares 75 cts	Comunicados á precios convencionales
Número suelto 5 céntimos.	
Idem atrasado 25 céntimos.	

Las esquelas de defunción con indulgencias se admiten hasta las cinco de la mañana

La Unión y El Fénix Español

COMPANIA DE SEGUROS REUNIDOS

Capital social: 12.000.000 de pesetas efectivas, completamente desembolsado

Agencias en todas las provincias de España, Francia y Portugal

52 AÑOS DE EXISTENCIA

Seguros sobre la vida. Seguros contra incendios

SUBDIRECTORES EN ALMERIA:
SALVADOR ROMERO Y HERMANO, PASO DEL PRINCIPE, 10

H. INGLÉS

El más recomendado por su trato esmerado, con todas las comodidades para el viajero. Economía en precio del hospedaje.

Precios especiales para estables

PASEO DEL PRINCIPE. — ALMERIA — TELEFONO NUM. 295

Emilio Ferrera y Hermano

Aguilar Martell 12 14 16 y Martínez Campos 19 21

HIERROS, ACEROS, HERRAMIENTAS, CEMENTOS, FERRERIA EN GENERAL, CARBURO DE CALCIO, EFECTOS NAVALES, CAPRICHOSOS ARTICULOS PARA REGALOS.

Cerveza Pilsen MARCA E PETRY

ES LA PREFERIDA POR LOS INTELIGENTES.

Premiada con Medalla de Oro y Plata en París y Barcelona. VENTA EXCLUSIVA.

JOSE TORO GARCIA

SANTO CRISTO, 2.

Compra de toda clase de Monedas de Oro y Billetes Extranjeros.

Sociedad Anónima Romero

10, Paseo del Principe, 10

TORIBIO ALVAREZ — DENTISTA

Especialidad en dentaduras postizas. Extracciones sin dolor. Trabajos de puente y coronas de oro sobre raigones-gomas.

Plaza de Nicolás Salmerón núm. 5

MARIA PICHON BELMONTE

Profesora en parios por la Facultad de Medicina de Granada. Calle de Terziza, 6.

FRANCISCA BELMONTE AMATE

Profesora en parios TERRIZA 8.

"SANGUIJUELAS"

Hechizas muy energicas de las mejores. Siempre tiene

EUGENIO DE BUSTOS

Droguería — Almería

DOCTOR MANUEL MARIN

Oculista del Hospital Provincial

Es especialista en enfermedades de los ojos de las Facultades de Medicina de París y Madrid.

Miembro de las Sociedades de Oftalmología de París é Hispano-Americanas.

Consulta de 7 á 12 mañana y de 4 á 5 tarde.

Puerta Puchana 4

Pianos y autopianos

ERARD, PLEYEL, RICHARD Y C. S. T. A. CATEURA

Gran autopiano "CONCERTADO" con registro de melodía. Boles de 85 y 88 notas para Gran/Organos, discos y toda música de todos los autores.

LUIS SANCHEZ PUNZON

Paseo del Principe 33. (frente á 4)

Gran fabrica de pavimentos hidraulicos

GRANDES EXISTENCIAS

SE HACEN TODA CLASE DE OTRAS BAJOS ESPECIALES AZULEJOS, CEMENTOS Y CEMENTOS PORTLAND TODAS CLASES

Esta casa es la que en Almería cuenta con mayores novedades, emplea los mejores cementos en su fabricación y vende más barato.

José Vicente Castillo

GRANADA, 25. — ALMERIA

CORREOS

Preparación completa para la próxima convocatoria de 200 plazas por oficiales del Cuerpo.

Grandes éxitos obtenidos en convocatorias anteriores.

Informes. D. ENRIQUE MARIN AMAT.—Correos.—Almería.

A LOS PARRALEROS

Excelentes injertos sobre diversas variedades de plantas americanas.

Para precios y condiciones, diríjase á Felipe Andrés en Huéctia.

CONSULTORIO DE ENFERMEDADES DE OJOS A CARGO DEL DOCTOR DON RAFAEL AREZ.

Médico del Hospital y de la Beneficencia Municipal. Ex interno; de los hospitales de la Santa Cruz en Barcelona y de la Princesa en Madrid.

Consulta de 8 á 10 de la mañana y de las 2 á las 5 de la tarde.

Gratuita para los pobres de 3 á 4 todos los días.

Calle Sagasta número 4

DOCTOR EDUARDO PEREZ CANO

del Hospital Provincial

Análisis de sangre, esputos, orinas y demás productos patológicos. Consultas especial de enfermedades venéreas y sífilis.

TREATAMIENTO ANTIRRABICO COMPLETO.

De 2 á 4 calle del Old, número 7.

Las arrugas son debidas á un relajamiento de las fibras de la piel. Conservándoles su elasticidad.

La FLOREINA

CREMA DE BELLEZA

Hace suave, fresco y pertuado el cutis.

El tarro, 2 p. 50 — El 1/2 tarro, 1 p. 25

Perfumarias, Grandes Establecimientos — A. GIRARD, 28, Rue d'Albia, PARIS

Academia de Ntra. Sra. del Rosario

DIRIGIDA POR DON VALENTIN GIMENEZ TORO

PROFESOR SUPERIOR Y NACHILLER EN ARTES

CALLE DE GRANADA NUMERO 69

Enseñanza primaria en toda su extensión, repues de la segunda, con asistencia á las clases oficiales (el Instituto); carreras especiales de Correos, Telégrafos, Aduanas; Perito mercantil; Licenciados en Filosofía y Letras y Derecho.

Obligiéndose anotar la convocatoria para la carrera de Correos dentro del presente mes, y la cual ha de constar como mínimo de trescientas plazas, queda abierta la matrícula en esta Academia, debiendo dar principio las clases el día primero del próximo Diciembre.

Dichas clases estarán á cargo de oficiales del cuerpo, de reconocida capacidad científica.

Se admiten alumnos internos y externos.

MONOFARIOS

CURSO PREVIO ... 20 PESETAS

EXERCICIOS DE OPOSICION ... 25

La enseñanza se dará con arreglo á los programas oficiales.

ESTÓMAGO ARTIFICIAL

disipan las flatulencias, gases, náuseas, gastritis, etc., etc.

Recházalas como falsificadas las caps que no llevan la firma de los conacionalarios para España

J. URIACH Y C. Barcelona

Fíjase en las mejores farmacias y droguerías

Tres gotas

Kaol

dan al metal más sucio un brillo duradero. Indispensable para autos, coches. Fíjarse bien en la marca registrada en todas partes en frascos de vidrio "KAOL".